

NHT-Wohnanlage mit 20 Mietwohnungen in Axams nimmt zügig Gestalt an

AXAMS (6.3.2014). Im August vergangenen Jahres war der Spatenstich für den Bau von 20 Mietwohnungen im Ortsteil Einsiedeln in Axams. Jetzt lud die Neue Heimat Tirol (NHT) bereits zur Firstfeier auf das Areal zwischen Miselsstraße und dem Stadelbach. NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner freute sich, „dass unser erstes Projekt in Axams ohne Komplikationen und Verzögerungen verläuft und wir termingerecht die Dachgleiche feiern können“.

Dort entstehen nach den Plänen des Architekturbüros Scharmer-Wurnig-Architekten ZT GmbH. neun Zweizimmer-, neun Dreizimmer- sowie zwei Vierzimmerwohnungen. Gebaut wird auf einem Baurechtsgrund in Niedrigenergiebauweise mit Komfortlüftung. Die Wohnungen verteilen sich auf zwei Baukörper zu jeweils zehn Wohnungen.

Verbunden werden die beiden Gebäude über eine gemeinsam genutzte Tiefgarage mit 21 Abstellplätzen, ergänzt durch 13 Besucherparkplätze am Stadelbach. Die Außenanlage passt sich perfekt den Geländestufen an. Diese werden begrünt, auch ein Kinderspielplatz ist mit eingeplant.

Jede Wohnung bekommt eine Balkon- bzw. einen Terrassenzugang. Zur Erhöhung des Wohnkomforts wird eine kontrollierte Wohnraumlüftung installiert. Im Herbst können die MieterInnen bereits einziehen.

Die durchschnittliche Wohnungsmiete wird ca. € 8,67 brutto pro m² betragen.

Bildunterschrift: Zur Firstfeier für 20 Mietwohnungen im Ortsteil Einsiedeln in Axams lud NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner (2. von re.). Ebenfalls mit dabei waren Arch. Andreas Scharmer (li), Bürgermeister Rudolf Nagl sowie Vize-Bürgermeister und Grundeigentümer Norbert Happ, sowie die Gemeindevorständin Gabi Kapferer-Pittracher.

Foto: Vandoy

Weitere Informationen:

Neue Heimat Tirol
GF Hannes Gschwentner
Tel. 0512-3330-162
Mail: gschwentner@nht.co.at